
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
de l’école Antoine-Girouard tenue le mardi 19 décembre 2017 à 18h30 

au salon du personnel de l’école Antoine-Girouard 
 

 
Présences : 

 
Monsieur Stéphane Bilodeau, parent membre 

 Monsieur Jean-François Cassivi, parent membre 
 Madame Brigitte Chapdelaine, représentante du personnel enseignant  
 Madame Maude Chatillon, représentante du personnel enseignant 
 Madame Rachel Cournoyer, représentante du personnel enseignant 

 Madame Suzanne Lataille, parent membre 
 Madame Jocelyne Montpetit, directrice 
 Madame Marie-France Riopel, parent membre 

 Madame Janique Taillon, parent  membre 
 
 
 

Absence : 

Madame Julie Côté, représentante du personnel de soutien 
Madame Hélène Éthier, représentante du service de garde 
 
Monsieur Alain F-Dussault 

  
1. 

 
Ouverture de la séance 
 

  1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 
  Madame Janique Taillon, présidente, fait la constatation du quorum et ouvre la séance à 18h55. 

 
 

 

 1.2 Nomination d’une secrétaire 
Madame Isabelle Gagnon a été nommée secrétaire aux réunions du conseil d’établissement pour 
l’année 2017-2018. 

  1.3  Adoption de l’ordre du jour 
   1. Ouverture de la séance 

1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 
1.2 Nomination d’une secrétaire de réunion 
1.3 Adoption de l’ordre du jour 
1.4 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 7 novembre 2017 

 2. Suivi au procès-verbal 
2.1 Sondage Vision Commission scolaire des Patriotes 
2.2 Campagne de financement 
2.3 Conférence Monsieur Paradis 29 mars 2018 – École Les Jeunes Découvreurs 

 3. Parole au public 
 4. Questions diverses  
 5. Pour adoption 

5.1 Redditions de compte attendues pour les allocations reçues dans les écoles 
 6.  Pour approbation 

6.1 Photographe 
6.2 COPS au 3e cycle - Contenu en orientation scolaire et professionnelle 
6.3 Campagne de financement – Recettes en pot 

7.  Pour information 
       7.1 Correspondance du président  
       7.2 Parole au représentant au comité de parents 
       7.3 Parole à la représentante de l’OPP 
       7.4 Parole à la représentante du SDG 
       7.5 Parole aux enseignants 
8.  Parole à la direction 

8.1 Révision du plan de lutte contre la violence et l’intimidation 
 9.  Pour consultation ou discussion 
 10.  Levée de l’assemblée 

 
Il est proposé par madame Marie-France Riopel et secondé par madame Julie Côté              
d’adopter l’ordre du jour de la réunion du 19 décembre 2017. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

AG-17.18.20                                                                     ADOPTÉE 
   

 
 

 1.4 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 7 novembre 2017 
Il est proposé par madame Brigitte Chapdelaine et secondé par madame Rachel Cournoyer 



 
 
 

AG-17.18.21 

d’adopter le procès-verbal de la séance du 7 novembre 2017. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

ADOPTÉE 
   

 2. Suivi au procès-verbal 
  2.1 Sondage Vision Commission scolaire des Patriotes 

Suite au sondage en ligne de la Commission scolaire des Patriotes portant sur «Une vision et des 
valeurs communes et un plan d’engagement vers la réussite à définir», madame Montpetit nous 
informe qu’au 5 décembre, 22% ont répondu pour notre école. 
Ce sondage a été envoyé à tous les parents ainsi qu’aux employés de la commission scolaire et c’est 
déroulé du 15 novembre au 6 décembre 2017. 
 

2.2 Campagne de financement 
Profit net de 2166,49 $ pour la campagne de financement des agrumes. 
 

2.3 Conférence Monsieur Paradis 29 mars 2018 – École Les Jeunes Découvreurs 
Madame Montpetit propose, avec les autres directions d’école de Boucherville, une deuxième 
conférence aux parents. 
Thème : « Développer l’estime de soi de notre enfant » 
Conférencier : Monsieur Paradis 
Date :  29 mars 2018 à 19h 
Endroit :  École Les Jeunes Découvreurs 

   

 3. Parole au public 
Nil 

   

 4. Questions diverses 
Nil 

   

 5. Pour adoption 
  5.1 Redditions de compte attendues pour les allocations reçues dans les écoles 

Madame Montpetit remet aux membres du CÉ un document concernant les redditions de compte 
pour les allocations reçues dans les écoles. 
 
Ce document indique les montants que la commission scolaire a reçus du ministère ainsi que les 
montants qui seront distribués pour notre école. 
 
Mesure 15024 :   Aide aux parents 1000 $ (conférence) 
Mesure 15025 :   Partir du bon pied 37 142$ (psychoéducation et enseignant) 
 
Il est proposé par madame Hélène Éthier et secondé par madame Janique Taillon d’adopter la 
reddition de compte pour les allocations reçues dans notre école.  
 
La proposition est adoptée à l’unanimité 

AG-17.18.22  ADOPTÉE 
   

 6. Pour approbation 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

AG-17.18.23 

 6.1 Photographe 
Les enseignants proposent de changer de fournisseur pour la séance de photographie l’an prochain 
et de revenir au photographe «Photo scolaire Repensée». 
 

Un vote est demandé : 
Pour : 7 
Contre :1 
Abstention : 1 
 

Il est proposé par madame Rachel Cournoyer et secondé par madame Brigitte Chapdelaine 
d’approuver le choix du photographe «Photo scolaire Repensée» comme fournisseur pour l’année 
scolaire 2018-2019. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité                                                                                    

ADOPTÉE 
   

 
 
 
 

 6.2 COPS au 3e cycle - Contenu en orientation scolaire et professionnelle 
Tel que convenu lors de la dernière rencontre du CÉ, Concernant COPS « Contenu obligatoire en 
orientation scolaire et professionnelle au 3e cycle», des activités sont présentées par les 
enseignantes. 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

AG-17.18.24 

Les activités proposées sont : 
Visite du centre de formation professionnelle des Patriotes; 
Le rituel secret; 
Les métiers des parents; 
Atelier Dove; 
Isabelle Savaria, AVSEC (préparation au secondaire). 
 
Il est proposé par madame Marie-France Riopel et secondé par monsieur Stéphane Bilodeau 
d’approuver les activités proposées pour le contenu obligatoire en orientation scolaire et 
professionnelle au 3e cycle. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité                                                                                    

ADOPTÉE 
 
 
 
 
 
 
 

AG-17.18.25 

 6.3 Campagne de financement – Recettes en pot 
Madame Montpetit présente un projet de campagne de financement – Recettes en pot. 
 
Il est proposé par madame Maude Châtillon et secondé par madame Julie Côté d’approuver le projet 
de campagne de financement – Recettes en pot. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité                                                                                    

ADOPTÉE 
   

 7. Pour information 
7.1 Correspondance de la présidente 
Nil 
7.2 Parole au représentant du comité de parents 
Nil 

   

 
 
 

 7.3 Parole à la représentante de l’OPP 
Campagne de financement des fleurs à venir. 
Proposition d’une semaine verte en mai pour promouvoir la récupération et les bonnes habitudes à 
prendre pour l’environnement. 
 

  7.4 Parole à la représentante du SDG 
Marché de Noël : profit 1381$ remis à la paroisse St-Sébastien. Un beau succès. Merci pour 
l’implication des enfants et des parents. 
Semaine des festivités de Noël au service de garde du 18 au 22 décembre 2017. 
 

  7.5 Parole aux enseignants 
Cette année la récolte avec les petites boîtes de Leucan a été de 1289$. 
L’an prochain madame Brigitte Chapdelaine propose d’essayer une nouvelle activité pour ramasser 
des dons pour Leucan. 
 
Madame Maude Châtillon nous informe que 2 bénévoles du centre d’aide viendront présenter 
l’activité « Lire et faire lire » dans les classes de 1re année,1 fois semaine pendant 8 semaines. 
 
Madame Rachel Cournoyer nous informe que des cannettes sont ramassées pour financer une 
activité du 3e cycle. 
 

   

 8. Parole à la direction 
8.1Révision du plan de lutte contre la violence et l’intimidation 
Madame Montpetit nous informe que la révision sera effectuée au courant des prochains mois.  
 

 9. Pour consultation 
Nil 
 

 10. Levée de la séance  

 

 À 20h25, il est proposé par madame Julie Côté et secondé par madame Marie-France Riopel la 
levée de la séance. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

   
AG-17.18.26  ADOPTÉE 



   
  La direction 

 
 
 

La présidente 

  Madame Jocelyne Montpetit Madame Janique Taillon 
 


